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平成２６年１０月 定例委員会々議録 

 

１ 日  時   平成２６年１０月３０日（火） 午後３時２０分～ 

 

２ 開催場所   会議室 301 

 

３ 出席委員の氏名 

   委 員 長   齋 藤 和 夫   委員長職務代理者  黒 川 優 子    

委    員   山 崎 克 弥   委   員  中 野 信 男 

委   員   秦   久美子   教 育 長  上 原 洋 一 

  

４ 欠席委員の氏名     なし 

 

５ 説明のため出席した職員 

  学校教育課長  山 田 公 一 

子育て支援課長  伊 藤 謙 治    社会教育課長  堀   克 彦 

              

６ 本委員会書記 

  学校教育課  猪股 加代子 

 

７ 傍聴人 

     １名 

 

８ 会議に付議した事件 

諸報告 

   （1）行事報告及び行事予定 

   （2）教育長報告 

   （3）寄付報告 

（4）共催・後援の教育長専決報告 

    

 協議題 

   （1）新規後援申請 

 

 そ の 他 

 

会議録     別紙のとおり  
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１．開 会 宣 言     午後１５時２０分～ 

 

２．会議録署名委員の指名  中 野 信 男 委 員 

 

３．諸報告 

（1）行事報告及び行事予定について 

  《各課長が報告》 

 

（２）教育長報告 

〈上原洋一教育長が報告〉 

● 都市教育長協議会秋季定期総会（10月 21～22日 於：新潟市） 

○ 意見交換は「子ども・若者育成支援」、「総合教育会議の事務局」、「いじめ

防止及びその対処」、「小中一貫校」の４点。 

○ 「子ども・若者育成支援」については、各市とも、ニート・ひきこもりと

いった困難を抱える若者に対する支援が課題だとしていた。 

○ 「総合教育会議の事務局」については、ほとんどの市が首長部局と教育委

員会のどちらに置くか未定であった。 

○ 「いじめ防止及びその対処」については、基本方針の策定、付属機関の設

置に各市で取り組んでいる。 

○ 「小中一貫校」については、三条市が平成 25年度から全市で実施、上越市

が合併前に小中 1校ずつだった地区で小中一貫モデルとして実施中。 

○ 2 日めは「新潟市アグリパーク」（今年 6 月オープンした日本初の公立教育

ファーム）を視察した。松長小学校がすでに利用している。 

 

● その他参加した主な行事等 

○ 交通安全ポスターコンクール表彰式（10月 1日） 

○ 児童生徒科学研究発表会（10月 2日） 

○ 第 2 回言葉の力育成研修会 講師：筑波大付属小 二瓶弘行先生（10 月 8

日） 

○ 絵本原画展（10月 10日） 

○ 県立燕中等教育学校創立 10周年記念式典（10月 11日） 

○ 燕市少年少女剣道大会（10月 13日） 

○ ビジョンよしだ 20周年（10月 13日） 

○ 広報つばめ子ども記者終了式（10月 15日） 

○ 燕市第 9回市展及び授賞式（10月 17、19日） 

○ 中越地区社会体育総合研修会（10月 19日） 
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○ 燕市医師会学校保健研修会（10月 22日） 

○ 燕北中創立 50周年記念式典（10月 25日） 

○ 燕市厚生福祉事業協同組合 50周年記念式典（10月 26日） 

○ 小池中学校区絆スクール集会（10月 30日） 

○ 上記以外の学校・園・施設訪問  

分水図書館（10/2）、西燕保育園（10/7）、あおい保育園（10/9）、西部学校

給食センター（10/9）、小池中（10/16）、燕南小（10/16）、良寛史料館(10/17)、

吉田中(10/17)、分水小(10/17)、燕東幼稚園（10/24）、 

 

● 定例記者会見について 

○ 今月（10 月 31 日）から市長定例記者会見に続き、教育委員会も記者会見

予定。 

 

○委員（黒川 優子） 

 小池中学校の絆スクール集会の見学の感想であるが、他の学校では、中学校

の子どもたちの交流を実施していないのか。 

 

○教育長（上原 洋一） 

 小学生と中学生の交流に前に、同じ中学校区の小学生同士の交流を今回初め

て実施したものと思われる。他の中学校区の絆スクールでも、小学校間の交流

は昨年までは実施していなかった。 

 

○委員（黒川 優子） 

 中 1 ギャップについては、燕だけでなく県全体とのことであるが、迎える側

の子どもたちのレクチャーも必要ではないかと見学した感想をもった。 

 

○委員長（齋藤 和夫） 

 中学生の対応については、どこの学校においても同じようなことが考えられ

る。機会があったら、校長先生方にお願いしていただきたい。 

 

(3) 寄附報告 

《山田学校教育課長が 1件の寄附について報告》 

 

○委員長（齋藤 和夫） 

 寄附された件数、内容について、全体がわかるものをお願いしたい。 
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○学校教育課長（山田 公一 

 年間の状況について、年度末でまとめてお知らせしたい。 

 

 

(4) 共催・後援の教育長専決報告 

《山田学校教育課長が 2件の継続後援申請について報告》 

   

 

４．協議題 

（1）新規後援申請 

 「中学生を対象とした異文化の相互理解セミナー」について 

《山田学校教育課長が説明》 

 

審議の結果、全員異議なく承認された。 

 

 

５．議 題 

 議題第４９号  燕市小中学校校務支援システム選定委員会設置要綱の廃止 

について 

 《山田学校教育課長が説明》 

 

審議の結果、全員異議なく承認された。 

 

 

５．そ の 他 

 

 

６．閉   会    午後４時００分 
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   委 員 長        齋 藤 和 夫    

 

 

 

 

   会議録署名委員                 

 

 

 

 

 

   会議録調整者                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


